



## Acta asamblea centro de estudiantes electrónica y telemática jueves 25 de Marzo 2014

Tabla:

- Postura CONFECH
- Apadrinamiento
- Vestimenta ELOTEL
- Varios

### 1. **Postura CONFECH**

Se comienza el debate respecto a si la Confederación de estudiantes universitarios de Chile tiene que aceptar la invitación del gobierno a entrar en conversaciones.

La votación tiene el siguiente resultado:

- Sí = 37
- No = 1
- Abs. = 2

Por lo tanto el CEET acepta ir a conversar con el gobierno. Sin embargo se hacen las siguientes apreciaciones importantes a tener en cuenta:

- Debe incluirse en la reforma educacional la democratización de las universidades, dejando a la triestamentalidad como base de la toma de decisiones.
- Se debe tener una postura clara desde el gobierno a lo que se refiere al lucro y gratuidad, cómo la entienden y como quieren alcanzar la gratuidad según propuesta de gobierno de Bachelet.
- La UTFSM se ve afectada en el tema del financiamiento ya que es una universidad privada con vocación pública, por lo que asegurar el financiamiento a las universidades que se encuentran en la misma posición debe ser primordial.

### 2. **Apadrinamiento**

Para el desarrollo de esta actividad se piden voluntarios que ayuden a diseñar las actividades del día, para lo cual se ofrecen dos compañeros. Se da la idea de hacer un juego con pistas como en años pasados.

### 3. **Vestimenta ELO TEL**

No se han recibido diseños, existía plazo hasta el jueves 27 de abril. Si no llegan diseños hasta ese día se procederá a hacer lo mismo de todos los años.

### 4. **Varios**

- Moción MEC comunicado por triestamentalidad en ARQ:  
ELO – TEL sí quiere participar pero aprobando el documento a publicar antes de ser difundido.
- Encuesta docente:  
Se presenta encuesta y trabajo de evaluación que será discutida en el consejo de departamento. Se hará una asamblea con profesores para ver los resultados de la encuesta.
- Vocería UV en la CONFECH:  
En el próximo consejo de federación del jueves 27 de marzo ELO – TEL cuando se trate la aprobación del acta anterior se debe decir que no tenemos los antecedentes suficientes para juzgar ahora a la UV, por lo que se debe tener un tiempo de información a la bases con antecedentes para tener un postura clara como FEUTFSM.